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❶特別定額給付金の支給について、明日の生活費にも苦慮して
　いる多くの区民の方などから相談の声を頂いております。
　１日も早く区民の手元に届く体制の確立が求められている。
　スピード感が重要である。強力体制で臨む事を要望する。
❷医療提供体制の強化、ＰＣＲセンターの早期立ち上げや医
　療機関・医療従事者への徹底した支援、保育園や学童クラブ、
　障害者福祉施設・高齢者福祉施設など、この厳しい局面にあ
　りながら事業を継続していただいている施設の感染拡大防止
　策の徹底と事業者支援、医療従事者に対して支払われる特殊
　勤務手当、併せて、保育士や幼稚園教諭、学童クラブや障害
　者、高齢者福祉施設の職員など、感染リスクと向き合いながら、社
　会活動を維持するために、懸命に職務を遂行されている皆さ
　まへも、手当の創設を要望する。　
❸児童生徒の感染症対策、合せて全児童に対するタブレット、
　パソコンなどＩＣＴ学習環境の早期配備など図ること。
❹区内産業の経営悪化、生活者の厳しさは誰よりも痛感いたし

　ております。この間、経済的な課題を抱える区内事業者の方々
　から、切実な相談の声を数多く頂き、相談体制の拡充を強く要
　望する。経済の現状を認識し、雇用の維持と事業の継続のた
　めの支援の強化、区内事業者は区内経済を支える根幹であり、
　是非融資に留まらず、小規模事業者への新たな給付金、中小
　企業や個人事業主への大胆な支援策、商店街への直接支援
　など声を大にして要望する。
❺国や都の動向も注視しながら、是非、基金を積極的に活用して、
　感染症対策、経済対策など補正予算の第二弾を編成して頂く
　ことを要望する。
❻目に見えないウイルスとの闘いというこれまで経験したことの
　ない緊急事態でありますが、区長の判断お一つ、一つが危機
　に瀕する区民を救っていくと思います。前川区長におかれまし
　ては、是非、区民の先頭に立って、この難局を勝利に導いてほ
　しい。会派、個人としても区民福祉向上の為に全力で協力させ
ていただきます。

コロナ感染症対策臨時議会

世界中で新型コロナウイルス感染症が猛威をふるい、多くの方がお亡くなり、また多く
の方が感染症に罹患され苦しんでいる現状は、ここ練馬区でも同様であります。
この感染症によりお亡くなりになられました全ての皆さんのご冥福と罹患
された方々の１日も早い回復を心からお祈り申し上げます。

自民党幹事長 かしわざき強、冒頭緊急要望!!自民党幹事長 かしわざき強、冒頭緊急要望!!

区民の皆様へ引続き感染予防をお願いします。

新型コロナウイルス感染症を乗り越えていくために、暮らしや働く場での感染拡大を防止する習慣＝「新しい日常」一人ひとりが実践していきましょう。

区立施設の利用に当たっては、感染防止のため事前の検温、手洗い、マスクの着用、連絡先等
の提供にご協力をお願いします。暮らしや働き方の「新しい日常」

手洗いの徹底
・マスクの着用

ソーシャル
　ディスタンス

2m距離を保とう 「３つの密」を
　避けて行動

密閉

密接密集

買い物
●公園は空いている時間
　場所を選ぼう

娯楽・スポーツなど 公共交通機関

座り方を工夫するなど、
新しい食事マナーを実践しよう
テイクアウトやデリバリーを利用しよう

食事
テレワークや時差出勤を広げよう
オンライン会議や、はんこレスを進めよう
ついたてや換気、消毒など、
職場に応じた工夫をしよう

働き方

結果、多くの要望が実現されました。

練馬区議会臨時議会代表質問


